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Андрей Иванович Денисов наделён полномочиями сенатора 

Российской Федерации – представителя от исполнительного органа 

государственной власти Саратовской области 16 сентября 2022 года.  

Избран первым заместителем председателя Комитета Совета 

Федерации по международным делам 21 сентября 2022 года. 

В рамках работы по активизации и расширению международных, 

политических, экономических, научных и культурных связей Российской 

Федерации с другими государствами А.И. Денисов входит в состав: 

• Комиссии по сотрудничеству между Советом Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации и Сенатом Парламента Республики 

Казахстан.  

• Совета Межпарламентской группы Российской Федерации в части 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. 

В качестве первого заместителя председателя Комитета Совета 

Федерации по международным делам А.И. Денисов курирует тематику 

сотрудничества с парламентами стран Азиатско-Тихоокеанского региона. 

Особый упор делается на развитие партнёрских отношений с 

дружественными государствами, прежде всего теми, которые имеют для 

России стратегическое значение. 

Так, в марте в г. Манама (Королевство Бахрейн) в составе делегации 

Совета Федерации принял участие в 146-й Ассамблее Межпарламентского 

союза, где участвовал в обсуждении проекта резолюции "Кибератаки и 

киберпреступления: новые риски глобальной безопасности" в рамках работы 

Постоянного комитета по вопросам мира и международной безопасности, а 

также представил в бюро Постоянного Комитета МПС по устойчивому 

развитию предложение по теме проекта резолюции "О необходимости 

обеспечения глобальной продовольственной безопасности". 

По её итогам в Совете Федерации в конце апреля в формате 

видеоконференции прошла рабочая встреча с Генеральным Секретарем МПС 
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М. Чунгонгом и Руководителем Специальной рабочей группы МПС по 

Украине Али Рашедом Ан-Нуйэми. 

В сентябре в рамках подготовки к 147-й Ассамблее МПС прошло 

участие сенаторов в заседании геополитической группы Межпарламентского 

союза «Евразия». 

В конце октября делегация Совета Федерации приняла участие в 147-й 

Ассамблее МПС, которая прошла в г. Луанда, Ангола. 

В августе в составе делегации Совета Федерации принял участие в 44-й 

Генеральной Ассамблее Межпарламентской Ассамблеи Ассоциации 

государств Юго-Восточной Азии (АСЕАН), прошедшей в г. Джакарта 

Индонезия. 

За время осенней сессии 2023 г. А.И. Денисов принял участие в 

следующих мероприятиях Комитета Совета Федерации по международным 

делам:  

– в начале ноября под эгидой Правительственной комиссии по делам 

соотечественников за рубежом прошла Всемирная тематическая 

Конференция "Укрепление традиционных духовно-нравственных ценностей 

– залог единства российских соотечественников".  

– в конце ноября выступил в качестве модератора "Круглого стола" на 

тему "Возрастающее значение российско-китайского сотрудничества в 

условиях складывающегося нового мирового порядка", где обсуждались 

вопросы углубления стратегического сотрудничества. Были приняты 

предложения по законодательному обеспечению дальнейшего наращивания 

российско-китайских деловых отношений, а также прошло обсуждение 

противодействию незаконным санкциям со стороны Запада. 

– в конце декабря принял участие в совещании "Геополитическое 

значение региона Центральной Азии в современной системе международных 

отношений. Экономические и гуманитарные аспекты внешней политики 

Российской Федерации в Центральной Азии". 
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Первый заместитель председателя Комитета СФ по международным 

делам А.И.Денисов курирует Азиатский регион, Азиатско-тихоокеанский 

регион. 

В апреле 2023 г. избран руководителем Группы по сотрудничеству 

Совета Федерации с парламентами государств Азии.  

В Совете Федерации в апреле прошла встреча Председателя Совета 

Федерации В.И.Матвиенко с Председателем парламента Республики Непал 

Ганешем Прасадом Тимилсиной, состоялась церемония подписания 

Соглашения о межпарламентском сотрудничестве между Советом 

Федерации и Национальным собранием Федерального парламента Непала. 

В июле по приглашению Посольства Королевства Таиланд принял 

участие в церемонии открытия "Тайского павильона" в Центральном парке 

культуры и отдыха им. М. Горького в Москве. 

В декабре присутствовал на конференции Клуба "Валдай", на которой в 

силу того, что межгосударственные объединения в Азии не свободны от 

негативных воздействий со стороны общемировой нестабильности, 

ставились задачи обозначения актуальных тенденций развития современной 

Азии, потенциальные пути развития региона в будущем.  

В феврале в составе делегации Совета Федерации во главе с 

А.В.Яцкиным с рабочим визитом посетил Вьетнам.  

В июне 2023 г. А.И. Денисов вошел в состав Группы по 

сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации с Национальным собранием Социалистической Республики 

Вьетнам. 

В конце сентября избран руководителем группы по сотрудничеству 

Совета Федерации с Всекитайским Собранием Народных Представителей 

Китайской Народной Республики. 

В конце марта записал видеообращение для III российско-китайской 

научной конференции "Китай и Россия: совместное развитие и 

модернизация" на тему "Российско-китайская торговля в условиях 
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меняющегося миропорядка", которую провели Институт экономики РАН 

совместно с Институтом России, Восточной Европы и Центральной Азии 

КАОН. 

Мидиакорпорация Китая (CMG) в марте в МГИМО провела "Круглый 

стол" на тему "Китайская модернизация и новые глобальные возможности", 

где А.И. Денисов принял участие. 

 В апреле в рамках Московского Экономического Форума – 2023 

выступил на сессии "Китай. Опыт модернизации для России". 

С участием Чрезвычайного и Полномочного Посла КНР в Российской 

Федерации Чжан Ханьхуэя на территории Бизнес-парка "Гринвуд" прошла 

встреча с авторами книги "Наш родной Интердом".  

В мае общество российско-китайской дружбы организовало встречу с 

Пан Давэй и Цян Сяоюнь – китайским ученым, директором Центра 

исследования России и Центральной Азии Академии общественных наук 

Шанхая. 

В конце мая в Санкт-Петербурге состоялась встреча с ректором Санкт-

Петербургского государственного университета и выступление перед 

студентами на тему: "Парламентская дипломатия; опыт работы в 

международной области, Китай и российско-китайские отношения".  

В июне А.И. Денисов принял участие в показе фильма "Король неба", 

который демонстрировался в КДЦ "Парк Хуамин" и отметил, что 

гуманитарное сотрудничество, в том числе, сотрудничество в области кино, 

имеет огромное значение для сближения наших народов, для лучшего 

знакомства китайских друзей с нами, а нас – с китайскими друзьями, с 

реальностью, с действительностью сегодняшнего Китая".   

В конце июня посетил Презентацию Национального центра народной 

дипломатии Шанхайской организации сотрудничества, которая прошла с 

участием Министра иностранных дел С.В. Лаврова и послов стран ШОС. 
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В июле с официальным визитом делегация Совета Федерации во главе 

с Председателем Совета Федерации В.И.Матвиенко посетила Китайскую 

Народную Республику. 

В августе принял участие в открытии Музея мировой каллиграфии в 

туристическом комплексе "Наше Орехово", Рязанская область. 

В Посольстве КНР встретился с российскими учащимися в Китае. 

Российский союз промышленников и предпринимателей в сентябре 

провёл Российско-китайскую конференцию на тему: "Развитие торгово-

экономического, инвестиционного сотрудничества и кооперации" на которой 

прошло выступление А.И. Денисова. 

В сентябре также выступил на: 

• Научной конференции в ознаменование 10-летия со дня 

выдвижения инициативы "Один пояс, один путь", которая 

прошла в Посольстве КНР, где отметил, что "Пояс и путь" для 

Китая – это по сути модель, предполагающая через 

инфраструктурное строительство и экономическое освоение 

прилегающих территорий по сути приращение китайского 

валового продукта за пределами национальных границ. 

• Конференции "Российские инвестиции на восточных рынках", 

где выступил на тему: "Российский бизнес в Китае: взгляд 

государства" 

• Круглом столе "Взаимодействие политических партий как 

значимая составляющая международных отношений", на тему: 

"Межпартийные и межпарламентские связи как фактор 

укрепления российско-китайского всеобъемлющего 

партнёрства", проходившем в г. Казани на Форуме "РОСТКИ: 

Россия и Китай" 

• В г. Санкт-Петербурге в Доме журналистов на Пресс-

конференции на тему: "Российские ученые об опыте китайской 

модернизации, которая проводилась в преддверии 
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Международной научной конференции "45 лет политики реформ 

и открытости в КНР: уроки и перспективы". 

• В Санкт-Петербургском государственном экономическом 

университете прошло выступление на тему: " Начало политики 

реформ в Китае: как видится из сегодняшнего дня", где осмыслил 

опыт успешных реформ в КНР в сопряжении с задачами 

модернизации отечественной экономики в условиях 

геополитической турбулентности и становления многополярного 

мира. 

• На Международном форуме "Россия- Китай: бизнес в 

многополярном мире", организаторами которого выступил 

Национальный исследовательский университет "Высшая школа 

экономики". 

В конце сентября принял участие в заплыве "Российская лодка 

энергии", который проходил на Гребном канале в Крылатском, где прошла 

презентация нового формата продвижения национального бренда "Сделано в 

России" в Китае, организаторами которого выступили АО "Российский 

экспортный центр", Федерация гребного спорта России. 

В октябре принял участие во встрече Председателя Совета Федерации 

В.И.Матвиенко с секретарем Комитета Коммунистической партии Китая 

провинции Ляонин, председателем Постоянного комитета Собрания 

народных представителей провинции Ляонин Хао Пэном. 

В конце октября в рамках церемонии открытия в Пекине российско-

китайского научного форума "Китай и Россия: совместное развитие и 

модернизация. Разработка механизма открытости в условиях фрагментации 

мировой экономики" направил видеообращение.  

В ноябре в МГИМО принял участие в Торжественном открытии 

"Недели Китая", участниками которого стали представители китайского 

дипломатического корпуса, российские ученые и дипломаты. 
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В Большом театре при участии А.И.Денисова прошло открытие 

Фестиваля китайской культуры. 

В ноябре на V Евразийском Деловом Форуме "Интеграция" выступил 

модератором "круглого стола" на тему: "Ключевые направления российско-

китайского сотрудничества: новый трек развития". Основной идеей Форума 

стало определение Стратегии опережающего развития блока с акцентом на 

Большое Евразийское партнёрство. 

28 ноября – 2 декабря г. Пекине принял участие в 14-м Пленарном 

заседании Российско-Китайского Комитета дружбы, мира и развития, 

приглашение на который поступило как председателю российско-китайского 

Совета Старых друзей. Проект – издание нового сборника воспоминаний 

дипломатов к предстоящей в следующем году юбилейной дате – 75-летию 

установления дипотношений между СССР и Народным Китаем, которое 

произошло 2 октября 1949 г., на следующий день после провозглашения 

КНР, и которое мы все будем отмечать 1 октября 2024 г. Организационная 

подготовка к изданию с российской стороны уже проведена, предстоит 

главное – составить сам сборник. 

В декабре пресс-центр "Россия сегодня" организовал "круглый стол" на 

тему: "Цифровая модернизация КНР в условиях роста внешних вызовов", где 

А.И. Денисов принял участие. На нём обсуждалась реформа партийно-

государственных органов весной 2023 г., когда в структуре правительства 

КНР было создано Государственное управление данных. Новое ведомство 

займётся реализацией государственной политики в сфере "больших данных" 

и содействием строительству цифровой инфраструктуры. 

Также в декабре принял участие в мероприятиях: 

• Церемонии награждения победителей конкурса любителей китайской 

живописи и мероприятия, посвященного 11-летию Китайского 

Культурного Центра в Москве. 

• Научной сессии: "Китай и США: противостояние как новая 

нормальность", организованного Национальным исследовательским 
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институтом мировой экономики и международных отношений имени 

Е.М. Примакова. 

• Форуме "Итоги стратегического взаимодействия в юбилейном 2023 

году (в связи с 10-летием инициативы Пояс и Путь), который прошел в 

Деловом центре "Парк Хуамин".  

Провёл встречи со студентами: 

• первого курса факультета глобальных процессов Московского 

государственного университета имени М.В.Ломоносова по 

направлению "международные отношения". 

• студентами РАНХиГС программ "Публичная политика и 

государственные стратегии" на тему: "Перспективы развития 

экономических отношений с Китаем и Азиатско-Тихоокеанским 

регионом". 

• студентами Санкт-Петербургского государственного экономического 

университета лекцию на тему: "Китай сегодня: достижения, вызовы, 

перспективы". 

• выступил перед студентами Московского государственного 

лингвистического университета имени Мориса Тореза. 

• встретился со студентами юридического факультета Московского 

государственного университета имени М.В.Ломоносова. 

 В мае в рамках XXI Международных Лихачевских научных чтений 

"Диалоги и конфликты культур в меняющемся мире", проходивших в г. 

Санкт-Петербурге принял участие в Панельной дискуссии "Какую 

многополярность мы предвидим". 

В августе прошёл обмен мнениями по укреплению конструктивного 

взаимодействия в новых реалиях на XI Московской конференции по 

международной безопасности, которая проходила в Парке "Патриот".  

В конце августа принял участие в пресс-конференции, посвященной 

открытию горельефа в память о Параде Победы 24 июня 1945 г. на Красной 
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площади, организованную Ассамблей народов Евразии Международный 

союз неправительственных организаций, а 3 сентября в открытии горельефа,  

приуроченного к подписанному Президентом РФ В.В. Путиным Указу о Дне 

воинской славы: "3 сентября – День Победы над милитаристской Японией и 

окончания Второй мировой войны (1945 год)". 

Выступил на сессии: "Научная дипломатия в Азии: конструктивное 

сотрудничество" и на сессии: "Глобальная альтернатива доминированию 

Запада: контуры будущего" Восточного экономического форума (ВЭФ), 

который проходил во Владивостоке в сентябре. 

В октябре в Парке "Ходынское поле" принял участие в Высадке 

деревьев в качестве "зеленых томбстоунов" в честь облигационных сделок, 

номинированных в китайских юанях в 2022-2023 гг. 

Неоднократно проводил заседания Попечительского совета Фонда 

Международной премии мира им. Л.Н.Толстого, где является председателем. 

Вошел в состав Правления Российского Фонда мира. 

 

Провел следующие встречи с главами дипмиссий зарубежных стран в 

Москве: 

– в феврале – с Послом Исламской Республики Пакистан в Российской 

Федерации Шафкатом Али Ханом. 

– в марте – с Послом Социалистической Республики Вьетнам в 

Российской Федерации Е.П. Данг Минь Кхоем, где были обсуждены итоги 

рабочего визита делегации Совета Федерации во главе с первым 

заместителем Председателя Совета Федерации А. Яцкиным во Вьетнам в 

феврале 2023 года, затронуты вопросы дальнейшего развития 

межпарламентского сотрудничества, а также межрегиональных связей 

России и Вьетнама после отмены пандемических ограничений. 

– в мае – с Чрезвычайным и Полномочным Послом Федеративной 

Демократической Республики Непал в Российской Федерации 

М.Р.Туладхаром по итогам переговоров Председателя Совета Федерации 
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В.И.Матвиенко с Председателем Национального собрания Федерального 

парламента Непала Г.П.Тимилсиной 

– в июне – с Чрезвычайным и Полномочным Послом 

Социалистической Республики Вьетнам в Российской Федерации Данг Минь 

Кхоем, где были обсуждены итоги встречи, прошедшей "на полях" X 

Невского международного экологического конгресса А. Яцкина с 

заместителем Председателя Национального собрания Социалистической 

Республики Вьетнам Нгуен Кхак Динем. Затронуты вопросы 

межпарламентского взаимодействия. Обменялись мнениями о ситуации в 

регионе Восточной и Юго-Восточной Азии. 

– в мае – совместное участие Председателя Совета Федерации 

В.И.Матвиенко с Председателем Милли Меджлиса Азербайджанской 

Республики С.А.Гафаровой в церемонии открытия выставки, посвященной 

100-летию со дня рождения Гейдара Алиева "В России часть моей души". 

– в мае – в г. Санкт-Петербург в рамках X Невского международного 

экологического конгресса встречи под руководством А.В.Яцкина с 

представителями:  

• вьетнамской делегацией 

• индонезийской делегации 

                 – в г. Санкт-Петербург в рамках X Невского международного 

экологического конгресса встречи под руководством В.И.Матвиенко с 

представителями:  

• делегации Туркменистан 

• делегации Узбекистан  

– в ноябре – с Послом Республики Филиппины в Российской 

Федерации И.Г. Байленом 

Андрей Иванович Денисов является: 

• Заместителем председателя Центрального правления Общества 

российско-китайской дружбы; 

• Членом Совета по внешней и оборонной политике; 
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Так, в январе посетил лекции, где обсуждались вопросы, как будут 

строиться отношения в сфере безопасности – не только в Европе, но и в Азии 

– и возможно ли установление в обозримой перспективе прочного мира. 

В апреле принял участие в видеоконференции "Российские регионы в 

условиях острого международного кризиса". 

 

• Членом Российского совета по международным делам (НП РСМД); 

В июне направил видеовыступление к сессии "Межпарламентское и 

гуманитарное сотрудничество РФ и КНР. Восстановление контактов после 

пандемии COVID-19" VIII Международной конференции "Россия и Китай: 

сотрудничество в новую эпоху".  

В ноябре в рамках Международного форума "Примаковские чтения" на 

тему "Горизонты постглобализации" принял участие в двух сессиях  

"Ближний Восток: трагедия и вызовы незавершенного конфликта" и "Китай – 

США: соперничество, взаимозависимость, глобальный контекст". 

• Членом Правления Российской Ассоциации Содействия ООН; 

• Членом Попечительского совета Института Китая и современной Азии 

Российской Академии наук (ИКСА РАН); 

В сентябре выступил на торжественном собрании, посвященном 74-й 

годовщине образования КНР, 74-й годовщине установления 

дипломатических отношений и 74-летию создания Общества российско-

китайской дружбы. 

• Членом Редакционного совета академического научного журнала 

"Российское китаеведение".  

В феврале в рамках IV модуля Программы развития кадрового 

управленческого резерва в области науки и образования научно-

технологического университета "Сириус" и РАНХиГС в г. Санкт-Петербурге 

выступил на тему: "Россия и Китай: стратегия сотрудничества". 
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В 2023 г. принял участие во всех пленарных заседаниях Совета 

Федерации. Выступил в качестве докладчика по трём рассматриваемым 

законам:  

1. О Федеральном законе "О ратификации Соглашения между 

Правительством РФ и Правительством Китайской Народной Республики о 

сотрудничестве в сфере поставок природного газа из РФ в Китайскую 

Народную Республику по "дальневосточному" маршруту". 

2. ФЗ "О присоединении Российской Федерации к Рамочному 

соглашению об упрощении процедур трансграничной безбумажной торговли 

в Азиатско-Тихоокеанском регионе".  

Присоединение к Рамочному соглашению будет способствовать 

интеграции нашей страны в международную систему безбумажной торговли, 

а в конкретном плане – ускорению экспортно-импортных и транзитных 

операций с участниками Соглашения – дружественными государствами 

Азиатско-Тихоокеанского региона. 

3. О Федеральном законе "О ратификации Протокола о внесении 

изменений в Соглашение между Правительством Российской Федерации и 

Правительством Социалистической Республики Вьетнам о дальнейшем 

сотрудничестве в области геологической разведки, добычи нефти и газа на 

территории РФ в рамках совместной компании общество с ограниченной 

ответственностью "Совместная Компания "РУСВЬЕТПЕТРО" от 20 апреля 

2016 г". 

 Также принял участие в следующих мероприятиях: 

В июне в VI международном экономическом форуме "Вселенная 

янтаря", прошедшем в г. Светлогорск. 

В июле в Церемонии отправки первой технологической линии завода 

СПГ на ОГТ  в рамках проекта "Арктик СПГ 2". 

 

В июне на Коллегии МИД А.И. Денисову был вручен орден "За заслуги 

перед Отечеством" III степени (от 21.03.2022 г). 
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А.И. Денисов принял участие во Всероссийской благотворительной 

акции "Ёлка желаний", выполнил пожелание Дмитрия (6 лет) из Саратовской 

области. 

Медийная активность А.И. Денисова в 2023 году составляет 1580 

упоминаний в различных источниках. 

Неоднократно выступал в печати.  

Среди выступлений можно выделить запись программы 

"БРИКСтервью", интервью  Программе "Международное обозрение" 

Россия24. Публикацию в Prensa Latina (Латиноамериканское 

информационное агентство) China trabajara cjn socios del Brics para 

incrementar la membresia. 

Публикацию ВКонтакте CHINASIUM / Китайский клуб ИСАА МГУ  "Часть 

I: О работе дипломата, студенчестве и Тиктоке", "Часть II: О пословицах, 

дефиците и диппочте." И "Часть III: О книгах, которые стоит прочитать 

каждому китаисту". Публикацию РСМД "России и Китаю есть что 

предложить человечеству с точки зрения нашего понимания глобального 

развития", в "Российской газете" "Китайская грамота для мира". Запись 

документального фильма "Китайская цивилизация".  

 

 
 

Статистика упоминаемости А.И. Денисова 

федеральные СМИ региональные СМИ зарубежные СМИ 



15 
 

Регулярно выступает в программе Дм. Саймса "Большая игра" (1-й 

телеканал). Принял участие в авторской программе Ф.А.Лукьянова 

"Международное обозрение" телеканала Россия24. В пресс-центре 

"Парламентской газеты" дал видеоинтервью, на сайте размещено 44 

публикации.  Вышло интервью на телеканале Совета Федерации "Вместе-

РФ" и размещено 18 публикаций. На сайте "СенатИнформ" размещено 17 

публикаций. 

 

 
 

Как представитель от исполнительного органа государственной власти 

Саратовской области в феврале 2023 г. в Совете Федерации организовал 

встречу делегации Саратовской области с Послом КНР, на которой обсудили 

вопросы сотрудничества между Саратовской областью и провинцией Хубэй. 

Была выражена взаимная заинтересованность в развитии долгосрочного 

партнерства. 

Дважды выезжал в Саратовскую область. 

В апреле состоялся визит делегации КНР во главе с Чрезвычайным и 

полномочным Послом КНР в Российской Федерации Чжан Ханьхуэем в 

Саратовскую область. 

 В ноябре провёл ряд мероприятий:  

– в Саратовской государственной юридической академии выступил 

с открытой лекцией на тему «Наш сосед Китай: как живет, куда движется», 
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где отметил что центр социально-экономического мирового развития 

перемещается в Азию, поэтому интерес нашей страны к развитию связей 

с восточными соседями вполне естественный, закономерный 

и своевременный. 

– провёл круглый стол в Саратовском государственном университете, 

где рассказал о российско-китайских отношениях в условиях трансформации 

мирового порядка.  

– посетил Саратовскую православную духовную семинарию, где 

рассказал студентам об истории православной миссии на землях Китая 

и роли в ней святителя Гурия (Карпова), уроженца Саратова и выпускника 

Саратовской духовной семинарии который возглавлял Русскую духовную 

миссию в Пекине в 1856–1864 гг. 

– в Саратовской государственной консерватории имени Л.В. Собинова 

сенатор осмотрел экспозиции музея и пообщался с учениками.  

– на встрече с руководителем Центра языка и культуры «Слово» Л. 

Лавровой обсуждались реализуемые организацией проекты и развитие 

обучения китайскому языку в Саратовской области. 

В июне вошел в состав Совета по экспортной деятельности при 

Губернаторе Саратовской области. Принял участие в церемонии награждения 

победителей ежегодного регионального конкурса "Экспортер года 2022" 

среди субъектов малого и среднего предпринимательства Саратовской 

области. 

 

 

 
 


